

Harmersbacher Vesperweg

Start: Parkplatz Touristikinformatiion in 77784 Oberharmersbach

Ziel: Parkplatz Touristikinformatiion in 77784 Oberharmersbach

Wegverlauf: Riersbach/ Lokschuppen – Freibad Oberharmersbach

Riersbach/ An der Schmiede – Vesperstube Harkhof

Kreuzsattelplatz mit Spielplatz und Hütte – Parkplatz

Touristikinformatiion

Wegmarkierung: Harmersbacher Vesperweg / Genießerpfad

Karte:

Einkehrmöglichkeit: harkhof.jimdo.com/harkhof

Strecke: 14,2 km

Schwierigkeitsgrad: mittel/schwer

Tipp: Festes Schuhwerk, Wanderstöcke, nicht Kinderwagentauglich
Öffnungszeiten beachten, nur Barzahlung auf dem Harkhof.

Los geht's von der Touristikinformatiion in Richtung Donissi Hofladen und Probiertube. Ich habe mich aber entschieden den Weg andersherum zu laufen. Da ich den Weg schon mal gelaufen bin, weiß ich was es heißt vom Harkhof gefühlte zwei Stunden bergab zu laufen. Wir laufen also nicht in Richtung Donissis Hofladen, sondern gehen einfach geradeaus weiter und folgen immer unserem Wegweiser Harmersbacher Vesperweg. Wer sich nicht sicher ist nimmt ein Flyer mit die an der Touristikinformatiion ausliegen. Oben am Harkhof angekommen sollte man sich eine Pause gönnen. Sehr schön gelegener Hof. Hier trifft man auch den einen oder anderen Westweg Wanderer. Achtung nur Barzahlung. Der Aufstieg zum Harkhof ist schon anstrengend, aber es lohnt sich.

Man sollte aber jede Gelegenheit zum Pause machen nutzen. Danach geht's immer weiter auf unserem Weg. Vorbei an den Hochstühlen geht's in Richtung Kreuzsattelhütte. Ein Schönes Plätzchen. Jeder Westweg Wanderer kann sich freuen, wenn er da vorbeikommt. Ein Ort zum chillen. Nun ist es auch nicht mehr weit bis zum Parkplatz. Vorbei an der Schmusehisli Hütte führt uns unser Weg zum 30m langen Baumstamm. Auch hier lohnt es sich mal wieder eine kleine Pause einzulegen. Jetzt geht's in Richtung Donissis Hofladen. Unten angekommen halten wir uns links. Dieser Weg ist schon einzigartig. Viele Plätze, die zum Pausieren einladen. Sehr schön sind auch die Getränkestationen. Das war bestimmt nicht das letzte Mal, das ich diesen Weg gelaufen bin.

**Viel Spaß beim Wandern, wünscht Euch Pforzheims erster
Wanderkoenig.**